



Des scientifiques le confirment

U.R.S.S. : balade nocturne pour des extraterrestres

MOSCOU. — Depuis quelque temps — la perestroïka fait décidément des ravages — les medias, dont la très sérieuse agence Tass, signalent des apparitions d'extraterrestres sur le territoire soviétique.

Une créature étrange dotée de trois yeux, accompagnée d'un robot, a atterri le 27 septembre à bord d'un objet volant non identifié (ovni) à Voronej (500 km au sud-est de Moscou) et a fait disparaître momentanément un adolescent de 16 ans en braquant sur lui un tube bizarre, a rapporté, hier, le quotidien « Sovietskaya Kultura » citant des témoins.

Pour convaincre les sceptiques, l'organe du comité central du PCUS affirme : « Naturellement, ce qui s'est passé dans cette ville est difficile à croire. C'est encore plus difficile à expliquer. »...

« Sovietskaya Kultura » est le seul grand quotidien soviétique à évoquer l'affaire des ovnis, hier. Il justifie sa décision par « la règle d'or du journalisme : le lecteur doit tout savoir ».

Le correspondant du quotidien à Voronej, E. Efremov, évoque le témoignage de plusieurs enfants qui avaient vu « une boule de feu » de 10 m de large dans le ciel. « Les enfants et les témoins de ce phénomène anormal ont été interrogés par les policiers et les journalistes. Il n'y a aucune différence dans leurs descriptions de la sphère et des extraterrestres ».

Lundi, c'est l'agence Tass qui n'est pas vraiment connue pour son sens de l'humour, qui a annoncé la nouvelle : des biologistes et des physiciens soviétiques enquêtent sur l'atterrissage d'un ovni dans cette même ville de Voronej.